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平成２７年度第７回経営協議会議事要旨 

 

    日 時 平成２８年３月２２日（火）１４時３０分～１７時２７分 

    場 所  京王プラザホテル札幌（プラザホール） 

   出席者 学外委員：内田、祖母井、柿沼、蔵本、高橋（孝）、立川、松岡 

       学内委員：蛇穴、大津、佐川、阿部 

       オブザーバー：髙橋（教）、中尾、蛭田、志手 

     欠席者 学内委員：石川 

 

 

○平成２７年度第５回議事要旨の確認 

  総務課長から、資料１に基づき説明があり、これを承認した。また、学長から、第

６回経営協議会については、平成２８年２月１７日付けで書面協議を行い、各委員

から承認された旨、報告があった。 

 

 

○議題 

１ 平成２８年度年度計画について 

  志手副学長から、資料２－１「平成２８年度国立大学法人北海道教育大学年度計

画（案）」、資料２－２「平成２８年度年度計画（案）一覧表」及び資料２－３「第

３期中期目標・中期計画及び年度計画の概念図」に基づき説明があり、これを承認

した。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・中期目標期間において、それぞれの年度にどのようなことをどのくらい取り組ん

でいくのか分かる資料を見たい。 

 ・グローバル化に関する目標については、目標達成に向けて、強い意志を示して取

り組んで欲しい。また、外部資金の確保についても取り組んで欲しい。 

 ・数値目標が掲げられている項目について、各年度にどの程度達成していくか把握

しているのであれば、経営協議会でその情報を共有できれば良いと思う。 

 ・入学者選抜に関する目標について、入試戦略室（仮）の設置に際しては、地域に根

ざす教員養成系の大学として、地域にどう貢献していくのかという観点に立って取

り組んで欲しい。また、推薦入学の学生に対してはリメディアル教育を施すことも

必要だと思う。 

 ・JICA の草の根技術協力事業で地域活性化特別枠というものがある。自治体と連携

しこのような予算を獲得することについても取り組んでいって欲しい。 

 

 

２ 外部評価「教育」について 

  志手副学長から、資料３－１「外部評価報告書（案）」及び資料３－２「外部評価

『教育』の概要」に基づき説明があり、これを承認した。 
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３ 平成２８年度予算編成の基本方針（案）及び収支予算（案）等について 

  財務部長から、資料４－１「平成２８年度北海道教育大学予算編成の基本方針

（案）」、資料４－２「平成２８年度学内予算の状況について」、資料４－３「平成

２８年度学内予算配分方針（案）」、資料４－４「平成２８年度北海道教育大学収支

予算書（案）」及び資料４－５「平成２８年度学内予算総表（案）」に基づき説明が

あり、これを承認した。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・教員が持っているノウハウを活用する等して、外部資金の獲得に努めて欲しい。 

 

 

４ 附属旭川幼稚園／附属函館幼稚園の見直しについて 

  大津理事から、資料５「附属旭川幼稚園／附属函館幼稚園の見直しについて」に

基づき説明があり、これを承認した。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・附属幼稚園としての魅力等を積極的に外部に発信していく必要があると思う。ま

た、私立の幼稚園と同じ事はできないかもしれないが、時代に対応した取り組みを、

附属幼稚園としての特性を活かしつつ行っていく必要があると思う。 

 ・国立大学の附属幼稚園としての認知度が低いことが一番の弱みである。保護者が

どのような観点で幼稚園を選ぶのかリサーチする必要があると思う。また、附属小

学校及び附属中学校との連携を行えば、教育システム上のメリットとして附属幼稚

園の存在意義が出てくると思うので、新しいスタイルの幼稚園のモデルケースとし

て外部にアピールできるような形をとれるように工夫していただきたい。 

 

 

○報告事項 

１ 平成２７年度監事監査結果報告（平成２８年２月）について 

  学長から、資料６－１「平成２７年度監査結果報告書（平成２８年２月）」及び資

料６－２「平成２７年度監査結果と監事意見（平成２８年２月）」に基づき、報告が

あった。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・外部からの評価の視点からも、シラバスの整備は重要である。今回の監査結果を

きっかけに問題点を改善していって欲しい。 

 

 

２ 教職大学院函館キャンパスの開設について 

  佐川理事から、資料７「平成２９年度教職大学院函館キャンパスの開設について」

に基づき、報告があった。 
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３ 第３期中期目標及び中期計画（案）について 

  志手副学長から、資料８－１「国立大学法人北海道教育大学が達成すべき業務運

営に関する目標（中期目標）について」及び資料８－２「国立大学法人北海道教育大

学中期計画（案）」に基づき、報告があった。 

 

 

４ 職員給与規則等の一部改正について 

  総務部長から、資料９－１「職員給与規則の改正概要」、資料９－２「国立大学法

人北海道教育大学職員給与規則の一部を改正する規則」及び資料９－３「国立大学

法人北海道教育大学職員給与規則の一部を改正する規則の一部を改正する規則」に

基づき、報告があった。 

 

 

５ 役員給与規則の一部改正について 

  総務部長から、資料１０「国立大学法人北海道教育大学役員給与規則の一部を改

正する規則」に基づき、報告があった。 

 

 

６ 本学の国際協力事業について 

  大津理事から、資料１１「本学の国際協力事業概要」及びリーフレット資料「北海

道教育大学国際教育協力の概要」に基づき、報告があった。 

 

 

７ 平成２７年度グローバル教員養成プログラム実施状況について 

  大津理事から、資料１２「平成２７年度グローバル教員養成プログラム実施状況」

に基づき、報告があった。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・留学に関して上手に工夫をすれば、JICA の予算を獲得できるかもしれないので、

色々チャレンジして欲しい。また、各校訪問の際に、函館校にもグローバル教員養

成プログラムを開設して欲しいとの話があったので、検討して欲しい。 

 ・６０人の定員枠に対して３０人しか受講者がおらず残念である。基準を下げて受

講させ、そこで育成し、修了時には基準値をクリアさせる方法等の検討をして欲し

い。 

 

 

８ 平成２７年３月及び平成２６年３月卒業（修了）生の就職状況について 

  佐川理事から、資料１３－１「平成２７年３月卒業生就職状況（キャンパス別）」

及び資料１３－２「平成２６年３月卒業生就職状況（キャンパス別）」に基づき、報

告があった。 
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【学外委員からの主な意見等】 

 ・保護者に対する説明として考えた時、就職率８０数％というのは、それほど悪い

数値ではないと思う。目標値も大切だが、現在の数値にあまり悲観せず、様々な分

析を行って欲しい。 

 

 

９ 大学別正規教員就職状況（教員養成課程）について 

  佐川理事から、資料１４「大学別正規教員就職状況（教員養成課程）」に基づき、

報告があった。 

 

 

10 北海道教育大学の近況について 

  本学の近況報告として、資料１５「北海道教育大学の近況」が配付された。 
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